
Pièces 9 Pièces

Superficie 272 m²

Référence 152V3415M

Prix 1 850 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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À Sainte-Maxime, à quelques pas de la mer, venez découvrir cette belle propriété

de  272m²  sise  sur  un  jardin  de  1500  m².  La  villa  séduit  par  ses  volumes  et  son

grand nombre de couchages.  Elle  est  composée d'un beau séjour,  d'une cuisine

ouverte  aménagée,  une  suite  parentale  avec  salle  d'eau  et  dressing  ainsi  qu'une

seconde  chambre  avec  salle  d'eau  privative.  Au  niveau  inférieur  se  trouvent,  un

grand pool  house fermé avec cuisine et  salon ainsi  que trois  chambres,  une salle

de  bain,  une  salle  d'eau  et  WC.  De  plus  une  salle  de  sport  et  détente  peut  être

modifié en chambre. Un élégant patio mène ...

In Sainte-Maxime, just steps from the sea, come discover this beautiful property of

272m² set on a 1500 m² garden.The villa charms with its spaciousness and many

sleeping accommodations. It consists of a lovely living room, an open fitted kitchen,

a  master  suite  with  a  shower  room  and  dressing  area,  as  well  as  a  second

bedroom  with  a  private  shower  room.On  the  lower  level,  you  will  find  a  large

enclosed pool house with kitchen and lounge, plus three bedrooms, a bathroom, a

shower room, and a toilet.Additionally, a gym and relaxation area can be converted

into a bedroom. An elegant patio leads ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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